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６月15日（水曜日）午前９時30分開議  

議 事 日 程 （ 第 ４ 日 ） 

第１ 会議録署名議員の指名 

第２ 議案第20号 北方町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について 

                              （厚生都市常任委員長報告） 

第３ 議案第21号 令和４年度北方町一般会計補正予算（第２号）を定めるについて 

                                 （各常任委員長報告） 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

本日の会議に付した事件 

日程第１から日程第３まで 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

出席議員  （10名） 

  １番   石 井 伸 弘          ２番   神 谷   巧 

  ３番   村 木 俊 文          ４番   松 野 由 文 

  ５番   三 浦 元 嗣          ６番   杉 本 真由美 

  ７番   安 藤 哲 雄          ８番   鈴 木 浩 之 

  ９番   安 藤 浩 孝          10番   井 野 勝 已 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

欠席議員  （なし） 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

説明のため出席した者の職氏名 

町    長   戸 部 哲 哉      教 育 長   名 取 康 夫 

総務危機管理課長   臼 井   誠      教育次長兼課長   宮 部   寿 

政策財政課長   浅 野 浩 一      税 務 課 長   木野村 和 明 

住民保険課長   髙 﨑 健 一      福祉子ども課長   木野村 英 俊 

健康推進課長   鳥 本 裕 子      上下水道課長   北 中 龍 一 

都市環境課長心得   宮 﨑 資 啓      会 計 室 長   横 田 紀 彦 

教育委員会 
事 務 局 長   郷   展 子 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

職務のため出席した事務局職員の氏名 

議会事務局長   小 島 伸 也      議 会 書 記   髙 﨑 明 美 

議 会 書 記   石 崎 啓 明 
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開議 午前９時27分  

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○議長（鈴木浩之君） 改めまして、どなたもおはようございます。 

 定刻前ではありますが、全員おそろいですので、ただいまから令和４年第３回北方町議会定例

会第４日の会議を開きます。 

 本日の日程は、お手元に配付のとおりです。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（鈴木浩之君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第119条の規定により、議長において、９番 安藤浩孝君及び10

番 井野勝已君を指名します。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  日程第２ 議案第20号及び日程第３ 議案第21号 

○議長（鈴木浩之君） 日程第２、議案第20号から日程第３、議案第21号までを一括議題とします。 

 付託しました案件について、所管委員会における審査の経過並びに結果の報告を求めます。ま

た、併せて協議をお願いしました案件について、協議結果の報告を求めます。 

 最初に、総務教育常任委員長の登壇を求めます。 

 村木俊文君。 

○総務教育常任委員長（村木俊文君） それでは、命によりまして、私ども総務教育常任委員会に

協議依頼されました案件につきまして、去る６月13日に委員会を開催し、協議をいたしましたの

で、その結果を御報告申し上げます。 

 議案第21号 令和４年度北方町一般会計補正予算（第２号）を定めるについての関係部分の協

議結果についてであります。 

 国の地方創生臨時交付金を活用され、３回目として実施される商工費のプレミアム商品券事業

について、前回同様の手法で実施されるのか、その概要についての質疑があり、今回は65歳以上

の方には１万円分を無償配付し、その他一般向けには１万円分の商品券を6,000円で販売する。

販売は１世帯につき３セットまでとし、販売状況により追加販売も検討している。なお、商品券

は500円券を20枚１セットとし、事前登録された町内の商店ならどこでも使えるようにする予定

である旨の答弁がありました。 

 次に、消防費の退職報償金に関して、退職される人数と現在の団員総数及び消防団の活性化に

関する質疑があり、今回退職報償金の対象となる退団者は２人で、現在の団員数は69人、今後も

新しい団員と入れ替わることなどで消防団の活性化を図りたい旨の答弁がありました。 

 さらに、教育費の学校給食費応援事業に関する質疑があり、現在の給食費では月２回しかデザ

ートを提供できないので、公費で月２回分を補助することで毎週デザートを提供できるようにす

る旨の答弁がありました。 
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 以上、御報告申し上げます。 

○議長（鈴木浩之君） 次に、厚生都市常任委員長の登壇を求めます。 

 安藤哲雄君。 

○厚生都市常任委員長（安藤哲雄君） それでは、命により、私ども厚生都市常任委員会に付託及

び協議依頼されました案件につきまして、去る６月13日に委員会を開催し、審議と協議をいたし

ましたので、その審査の経過と結果、協議の結果を御報告申し上げます。 

 議案第20号 北方町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定についてであります。 

 前年度までの実績について質疑があり、令和２年度は18世帯、令和３年度は７世帯であった旨

の答弁がありました。 

 以上で質疑を終わり、討論はなく、全会一致で原案のとおり可決すべきものと決しました。 

 補正予算（協議）。 

 次に、議案第21号 令和４年度北方町一般会計補正予算（第２号）を定めるについての関係部

分の協議結果についてであります。 

 歳入について、国庫支出金の衛生費国庫補助金において、地域脱炭素移行・再エネ推進交付金

について、補助希望者が多かった場合の増額の可能性について質疑があり、予算は県内全市町村

に配分された額である。他市町村の事業への参加状況等による旨の答弁がありました。 

 歳出について、衛生費の環境衛生費において、太陽光発電設備等補助金について、北方町が過

去に行った補助の実績、今回の事業の見込み、周知方法、今後の補助についての質疑があり、平

成23年10月から８年余りの実績は、件数291件、補助額は5,195万7,300円。事業見込みについて

は、県からの通知ベースで太陽光発電10件、蓄電池６件となっている。周知については、７月の

広報「きたがた」及びホームページにて行う。今後については、国の施策は来年度末までなので、

国の状況等を注視していきたい旨の答弁がありました。 

 次に、農林水産業費の農業委員会費において、タブレットの導入経費等について、現在紙ベー

スで行っているものをデジタル化するのかという質疑があり、現在、農業委員が紙で行っている

農家からの意見集約や現地の写真撮影等をタブレットで行ってもらい、システムで管理すること

になる旨の答弁がありました。 

 以上、御報告を申し上げます。 

○議長（鈴木浩之君） 以上で、各常任委員長の報告を終わります。 

 議案第20号 北方町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定についての委員長報告に対

し、質疑を行います。 

                〔「なし」の声あり〕 

○議長（鈴木浩之君） 質疑、討論を省略します。 

 これから議案第20号を採決します。 

 本案に対する委員長の報告は可決です。 

 本案は委員長の報告のとおり決定することに御異議ありませんか。 
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                〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（鈴木浩之君） 異議なしと認めます。したがって、議案第20号は委員長の報告のとおり可

決されました。 

 議案第21号 令和４年度北方町一般会計補正予算（第２号）を定めるについての委員長報告に

対し、質疑を行います。 

                〔「なし」の声あり〕 

○議長（鈴木浩之君） 質疑、討論を省略します。 

 これから議案第21号を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

                〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（鈴木浩之君） 異議なしと認めます。したがって、議案第21号は原案のとおり可決するこ

とに決定しました。 

 以上で本会議に提出されました案件は全て終了しましたので、町長より挨拶を受けたいと思い

ます。 

○町長（戸部哲哉君） それでは、閉会に当たりまして一言御挨拶を申し上げたいと存じます。 

 議員皆さんにおかれましては、提案をさせていただきました議案に対しましては、それぞれに

適切な御決定を賜り誠にありがとうございました。また、いただきました御意見や御指摘につき

ましては、真摯に受け止め、適切に対応してまいりたいと考えますので、よろしくお願いをいた

したいと思います。 

 さて、コロナ感染症におきましては、おおよそ３回目接種を終えたことで一段落し、生活や経

済が正常化に向けて動き始めたところでありますが、その矢先にウクライナ情勢による穀物等の

不足、原油価格の上昇、中国のゼロコロナ政策がもたらした物流の停滞などが絡み合い、あらゆ

るものの値段が上がり続けています。加えて中国の海洋進出の試み、北朝鮮のかつてない頻度の

弾道ミサイル発射、ロシアの軍事侵攻の長期化など、国際関係における普遍的なルールの信頼が

大きく揺らいでおり、これまでにない急激な変化に世界中が襲われております。 

 とりわけ、この物価高騰は高インフレと景気悪化が同時に進むスタグフレーションという不況

が欧米で起きると大変警戒をされています。まして日本では世界３位の経済大国でありながら、

平均年収はバブル崩壊以降30年間ほぼ横ばいで給料が上がっておらず、昨年は436万円というこ

とですが、先進国が加盟する経済協力開発機構（ＯＥＣＤ）加盟国35か国中23位ということであ

ります。これは18位の韓国より下にランクされており、また怒濤の円安基調は、円の実力がおお

よそ50年前の水準まで低下をしており、ピーク時より半減したことで日本の国際競争力が著しく

低下をしてきている状況にあります。 

 このように、今、世界は大きな荒波が押し寄せ大変厳しい状況にあります。この危機に世界が、

また日本がどう立ち向かい乗り越えるか、至難極まりない現状に大変心配が尽きないところであ

ります。 
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 そのようなことからも、今回物価の高騰に苦しむ町民皆さんに少しでも急場をしのいでいただ

きたいとの思いから、高齢者への応援、また消費喚起を促し経済の活性化をさせるということで

プレミアム商品券発給事業を手がけることといたしました。焼け石に水かもしれませんが、少し

でも町民皆さんの元気回復の一助となれば幸いに思うところであります。 

 結びになりますが、昨日梅雨入りをいたしました。しばらくはうっとうしい時期となりますが、

議員皆さんには十分健康に留意され、ますます御活躍をされますよう御祈念を申し上げ、御挨拶

とさせていただきます。大変ありがとうございました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○議長（鈴木浩之君） 本定例会に付された事件は全て終了しました。 

 令和４年第３回北方町議会定例会を閉会します。大変御苦労さまでした。 

閉会 午前９時41分  
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